



El gobernador de Chiapas, Rutilo Escandón, recibió en el Congreso local al secretario de Gobernación, Adán Augusto López. Foto: @adan_augusto en Twitter

La responsabilidad de combatir al crimen organizado es de la Federación, dice Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, consideró que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, incurre en una “absoluta cobardía” al regañar a gobernadores de oposición. “Le voy a recordar al secretario, por si no lo sabe, que todos los delitos concernientes al crimen organizado son del ámbito federal, como es el huachicol en Guanajuato, como es el crimen organizado en Chihuahua. Es muy claro que él quiere lavarle la cara al Presidente López Obrador por su estrategia fallida”, argumentó en entrevista. Pese a los señalamientos de Adán Augusto López sobre la falta de capacidades para combatir el crimen en Chihuahua y Guanajuato, ni la Gobernadora Maru Campos ni el Gobernador Diego Sinuhé Rodríguez respondieron al titular de Gobernación.

<https://suracapulco.mx/no-escondera-los-problemas-de-inseguridad-en-los-estados-advierde-adan-augusto-lopez/>